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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Strategi Penelusuran Informasi Gen Z dalam 

Menghadapi Keberagaman Sumber Literatur di Era Teknologi (Studi Kasus 

Mahasiswa UIN SATU Tulungagung)” ditulis oleh Flarike Finka Putri, dengan 

NIM 126310212053, Tahun 2025, Program studi Ilmu Perpustakaan dan 

Informasi Islam, Jurusan Adab, Fakultas Ushuluddin Adab, dan Dakwah, 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan Dosen 

Pembimbing Nadia Rosmalita Sari, S.Pd., M.Kom. 

 

Kata Kunci: Strategi penelusuran informasi, teknologi informasi, pola perilaku 

penelusuran informasi 

 

Dalam penelusuran informasi ini pastinya seseorang mempunyai pola yang 

berbeda, termasuk generasi Z yang lebih cenderung menggunakan cara praktis 

dan instan dalam pemenuhan kebutuhan informasinya. Penelitian ini bertujuan 

untuk mengkaji strategi-strategi yang digunakan oleh generasi Z dalam 

menghadapi keberagaman sumber literatur, mengetahui pengalaman Gen Z dalam 

memanfaatkan platform online untuk memperoleh informasi serta 

mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi efektivitas penelusuran 

informasi di era teknologi saat ini. Penelitian ini menggunakan pendekatan 

kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah melalui wawancara, 

observasi, dan studi Pustaka. Analisis data melalui pengumpulan data, reduksi 

data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan hasil wawancara 

terhadap informan yang berjumlah 5 Mahasiswa diperoleh bahwa beberapa 

informan tersebut lebih cenderung memilih atau sering menggunakan informasi 

secara digital seperti Browser Google, serta platform media sosial lain seperti 

Instagram atau Tiktok. Selain itu ada juga teknologi AI yang sering mereka akses 

juga dari pada secara cetak atau manual di era digital saat ini. Secara umum 

berdasarkan hasil penelitian, Gen Z mahasiswa UIN SATU Tulungagung sudah 

melakukan pola perilaku penelusuran informasi menurut David Ellis yang ada 8 

komponen seperti starting, chaining, Browsing, Differentiating, Monitoring, 

Ekstracting, Verivying, dan Ending. Para informan yang merupakan Gen Z ini 

ternyata sudah melakukan seluruh komponen dari teori tersebut. Meskipun 

demikian dari hasil wawancara diperoleh bahwa para Gen Z lebih cenderung 

menyukai menelusuri informasi secara digital alangkah lebih baiknya tetap 

mengetahui dan menerapkan bagaimana strategi penelusuran informasi yang 

tepat, bagaimana memilih sumber yang terpercaya agar tidak mudah terpengaruh 

dengan beredarnya informasi hoaks. 
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ABSTRACT 

 

The thesis entitled "Gen Z Information Search Strategy in Facing the 

Diversity of Literature Sources in the Technology Era (Case Study of UIN SATU 

Tulungagung Students)" was written by Flarike Finka Putri, with NIM 

126310212053, Year 2025, Islamic Library and Information Science Study 

Program, Department of Adab, Faculty of Ushuluddin Adab, and Da'wah, Sayyid 

Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, with Supervisor Nadia 

Rosmalita Sari, S.Pd., M.Kom. 

 

Keywords: Information search strategy, information technology, information 

search behavior patterns 

 

In searching for this information, of course, someone has a different 

pattern, including generation Z who tend to use practical and instant methods to 

fulfill their information needs. This study aims to examine the strategies used by 

generation Z in dealing with the diversity of literature sources, to find out the 

experience of Gen Z in utilizing online platforms to obtain information and to 

identify factors that influence the effectiveness of searching for information in the 

current technological era. This study uses a qualitative approach. Data collection 

techniques used are through interviews, observations, and literature studies. Data 

analysis through data collection, data reduction, data presentation and drawing 

conclusions. Based on the results of interviews with informants who are Gen Z 

UIN SATU Tulungagung students, totaling 5 informants who were selected based 

on predetermined criteria, it was found that several of these informants tend to 

choose or often use information digitally such as from the Google Browser, and 

other social media platforms such as Instagram or Tiktok. In addition, there is 

also AI technology that they often access rather than printed or manual in the 

current digital era. This study uses a theory from David Ellis who identifies 8 

sequences of information search behavior patterns. In general, based on the 

research results, Gen Z students of UIN SATU Tulungagung have carried out 

information search behavior patterns according to David Ellis, which have 8 

components such as starting, chaining, Browsing, Differentiating, Monitoring, 

Extracting, Verivying, and Ending. The informants who are Gen Z have 

apparently carried out all components of the theory. However, even though the 

interview results show that Gen Z tends to prefer searching for information 

digitally, it would be better to still know and apply the right information search 

strategy, how to choose a trusted source so as not to be easily influenced by the 

circulation of hoax information
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 خلاصة
 

 فٟ الأدب ِظادس تٕٛع ِٛاخٙح فٟ Z ٌد١ً اٌّؼٍِٛاخ ػٓ اٌثحث اعتشات١د١ح" تؼٕٛاْ اٌشعاٌح وتاتح تُ

 ف١ٕىا فلاس٠ه تٛاعطح "(الإعلا١ِح أخٛٔح تٌٛٛٔح ٚلا٠ح خاِؼح طلاب حاٌح دساعح) اٌتىٌٕٛٛخ١ا ػظش

،١٣٠١١٦٣١٣٦٢١ ١ُٔ تشلُ تٛتشٞ، ،٣٦٣٢ اٌذساع١ح اٌغٕح   ٚاٌّؼٍِٛاخ اٌّىتثاخ ػٍَٛ دساعح تشٔاِح 

 فٟ اٌحى١ِٛح الإعلا١ِح الله سحّح ػٍٟ ع١ذ خاِؼح ٚاٌذػٛج، ٌلأدب اٌذ٠ٓ أطٛي و١ٍح الأدب، لغُ الإعلا١ِح،

 .وَٛ.َ ،.تذ.ط عاسٞ، سٚصِا١ٌتا ٔاد٠ح اٌّششفح ِغ أخٛٔح، تٌٛٛٔح

 

 ػٓ اٌثحث عٍٛن أّٔاط اٌّؼٍِٛاخ، تىٌٕٛٛخ١ا اٌّؼٍِٛاخ، ػٓ اٌثحث اعتشات١د١ح :المفتاحية الكلمات

 اٌّؼٍِٛاخ

 

 ١ّ٠ً اٌزٞ Z اٌد١ً رٌه فٟ تّا ِختٍف، ّٔظ ٌذ٠ٗ اٌشخض أْ اٌّؤوذ ِٓ اٌّؼٍِٛاخ، ٘زٖ ػٓ اٌثحث ٚفٟ

 دساعح إٌٝ اٌذساعح ٘زٖ تٙذف .اٌّؼٍِٛاخ ِٓ احت١اخاتٗ ٌتٍث١ح ٚفٛس٠ح ػ١ٍّح أعا١ٌة اعتخذاَ إٌٝ

 فٟ Z اٌد١ً تدشتح ِٚؼشفح الأدب، ِظادس تٕٛع ِغ اٌتؼاًِ فٟ Z اٌد١ً ٠غتخذِٙا اٌتٟ الاعتشات١د١اخ

 ػ١ٍّاخ فؼا١ٌح ػٍٝ تؤثش اٌتٟ اٌؼٛاًِ ٚتحذ٠ذ اٌّؼٍِٛاخ، ػٍٝ ٌٍحظٛي الإٌىتش١ٔٚح إٌّظاخ اعتخذاَ

 اعتخذاَ تُ .إٌٛػٟ إٌّٙح ػٍٝ اٌثحث ٘زا ٠ؼتّذ .اٌحاٌٟ اٌتىٌٕٛٛخٟ اٌؼظش فٟ اٌّؼٍِٛاخ ػٓ اٌثحث

اخاٌث١أ خّغ تم١ٕاخ  خّغ خلاي ِٓ اٌث١أاخ تح١ًٍ .الأدب ٚدساعاخ ٚاٌّلاحظاخ اٌّماتلاخ خلاي ِٓ 

 اٌّخثش٠ٓ ِغ اٌّماتلاخ ٔتائح ػٍٝ ٚتٕاءً  .إٌتائح ٚاعتخلاص اٌث١أاخ ٚػشع اٌث١أاخ، ٚاختضاي اٌث١أاخ،

ُػذد٘ تٍغ اٌحى١ِٛحٚاٌز٠ٓ الإعلا١ِح أخٛٔح تٌٛٛٔح خاِؼح خاِؼح فٟ Z اٌد١ً طلاب ُ٘ اٌز٠ٓ ِخثش٢ٓ٠   تُ 

 أٚ اخت١اس إٌٝ ١ّ٠ٍْٛ اٌّخثش٠ٓ ٘ؤلاء ِٓ اٌؼذ٠ذ أْ ٚخذ فمذ ِغثم ا، ِحذدج ِؼا١٠ش ػٍٝ تٕاءً  اخت١اسُ٘

 الأخشٜ الاختّاػٟ اٌتٛاطً ِٕظاخ إٌٝ تالإضافح ، خٛخً ِتظفح ِثً غاٌث ا اٌشل١ّح اٌّؼٍِٛاخ اعتخذاَ

اأ٠ضً  ٕ٘ان رٌه، إٌٝ تالإضافح .تٛن ت١ه أٚ إٔغتغشاَ ِثً  اٌٛطٛي ٠ّىُٕٙ اٌتٟ الاططٕاػٟ اٌزواء تم١ٕح 

 ٘زٖ تؼتّذ .اٌحاٌٟ اٌشلّٟ اٌؼظش فٟ ا١ٌذ٠ٚح أٚ اٌّطثٛػح اٌطشق ِٓ تذلا ً الأح١اْ ِٓ وث١ش فٟ إ١ٌٙا

تغٍغلاخ٨ تحذد اٌتٟ إ١ٌظ د٠ف١ذ ٔظش٠ح ػٍٝ اٌذساعح  ػاَ، تشىً .اٌّؼٍِٛاخ ػٓ اٌثحث عٍٛن أّٔاط ِٓ 

ا  تتٕف١ز اٌحى١ِٛح الإعلا١ِح أخٛٔح تٌٛٛٔح خاِؼح خاِؼح فٟ Z اٌد١ً طلاب لاَ اٌثحث، ٔتائح إٌٝ ٚاعتٕاد 

ِىٛٔاخ٨ ِٓ تتىْٛ ٚاٌتٟ إ١ٌظ، ٌذ٠ف١ذ ٚفم ا اٌّؼٍِٛاخ ػٓ اٌثحث عٍٛن أّٔاط  ٚاٌتغٍغً اٌثذء ِثً 

 ٔفزٚا لذ ،Z اٌد١ً ِٓ ُٚ٘ اٌّخثش٠ٓ، أْ ٠ثذٚ .ٚالإٔٙاء ٚاٌتحمك ٚالاعتخشاج ٚاٌّشالثح ٚاٌت١١ّض ٚاٌتظفح

 تفض١ً إٌٝ ١ّ٠ً Z اٌد١ً أْ تظٙش اٌّماتلاخ ٔتائح أْ ِٓ اٌشغُ ػٍٝ رٌه، ِٚغ .إٌظش٠ح ِىٛٔاخ خ١ّغ

 اٌظح١حح، اٌّؼٍِٛاخ ػٓ اٌثحث اعتشات١د١ح ٚتطث١ك ِؼشفح الأفضً فّٓ سل١ّ ا، اٌّؼٍِٛاخ ػٓ اٌثحث

.اٌّض٠فح اٌّؼٍِٛاخ تتذاٚي تغٌٙٛح ٠تأثش لا حتٝ اٌّٛثٛلح اٌّظادس اخت١اس ٚو١ف١ح

 

 

 




